

Vorstellung der Klimakampagne**Beratungsfolge:**

Datum	Gremium
31.05.2022	Ausschuss für Klimaschutz, Nachhaltigkeit und Mobilität

Sachverhalt:

Um den Klimaschutz im privaten Bereich in der Stadt Gummersbach weiter voranzutreiben, führt die Stadtverwaltung eine Klimakampagne durch. Im Rahmen der Kampagne, für welche eine fachlich geeignete Agentur beauftragt wurde, werden mehrere Handlungsfelder des Klimaschutzes und der Klimaanpassung adressiert (z.B. Energieerzeugung, Gebäudemodernisierung, Mobilität etc.). Ziele sind die Information, Sensibilisierung und Beratung von Menschen in Gummersbach.

Die Klimakampagne wird mittels der Billigkeitsrichtlinie vollfinanziert. Aufgrund der Antragsfristen für die Zuwendung sowie die Begrenzung des Durchführungszeitraumes auf Ende dieses Jahres konnte der Ausschuss bisher nicht in die Thematik mit eingebunden werden.

Die Verwaltung berichtet über die Inhalte der Kampagne sowie den aktuellen Sachstand.